



TIPP-KICK GmbH · Postfach 3448 · D-78023 Villingen-Schwenningen

Geschäftsleitung  
Mathias Mieg

Telefon 07720 – 855 883  
Fax 07720 – 855 888  
mathias\_mieg@tipp-kick.de

## Pressemitteilung

6. Januar 2024

### Die 100 Jahre unseres Fußballspiels: TIPP-KICK

Der Kicker mit dem roten Knopf feiert Geburtstag und schreibt 2024 ein wenig Spielzeuggeschichte. Eigentlich sind es gar nicht so viele Spiele, die im Club der 100-jährigen dabei sind und die Zeiten überdauert haben - auch wenn jedes Jahr viele neue Spiele auf dem Markt erscheinen.

Und ja, das ist nicht verwunderlich, denn der Spielzeugmarkt ist, wie wir mit vielen Jahren Erfahrungen mit Höhen und Tiefen behaupten dürfen, kein einfaches Business. Da braucht es Ideen, Engagement und Mut. Ursprünglich hatte der Firmengründer Edwin Mieg das Gespür für ein gutes Produkt, er hatte den Mut, es auf der Leipziger Messe zu präsentieren und das Engagement, statt eines Standes (der zu teuer gewesen wäre) sich mit der Treppe vor der Messe als „Ausstellungsort“ zu begnügen.

Das ist jetzt genau 100 Jahre her und unser Spiel ist, wie viele E-Mails, Zuschriften von Kindern und weitere Kundenreaktionen zeigen - ein ewig junger Klassiker. Die Kicker, ungeheuer langlebig, aus Zink gegossen und von Hand bemalt, sind auch noch mit und ohne Patina wunderschön.

Unsere Qualität, die Nachhaltigkeit und die treuen Langzeitbeziehungen zwischen Tipp-Kick und all seinen Fans sind in unseren Augen etwas ganz Besonderes. Diese „Langzeitbeziehungen“ zeigen sich in den Tipp- Kickgeschichten aber auch in vielen Anfragen, ob zum Beispiel ein vor 20 Jahren gekaufter und sehr geliebter Kicker von uns noch repariert werden kann. Wahrscheinlich gibt es nicht allzu viele Produkte, die vor 20 Jahren gekauft, solche Anfragen erhalten und natürlich versuchen wir diese Treue zu erwidern und unser Möglichstes zu tun.

„ Zurück in die Zukunft“. Ein 100 jähriges Spiel braucht natürlich ein Jubiläumsspiel und wir freuen uns sehr, zu diesem Ereignis das neue „Tipp-Kick DFB Classic“, das unser Sortiment erweitert, vorstellen zu dürfen. Es zeigt und stärkt unsere Liebe und Verbindung zum Fußball gerade im EM-Jahr in Deutschland. Wir glauben aus diesen und vielen anderen Gründe an eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit mit allen großen und kleinen Tipp-Kick Freunden und dem deutschen Fußballbund.

Mathias und Jochen Mieg